

# Anerkennung von Abschlüssen in Spanien

Trotz der zunehmenden Verschmelzung des europäischen Arbeitsmarktes werden noch nicht alle in Deutschland erworbenen Schul- und Hochschulabschlüsse problemlos vom spanischen Arbeitgeber anerkannt. Relevant ist das vor allem bei Berufen mit staatlich geregelter Ausbildung (Lehrer, Ärzte usw.) Aus diesem Grund sollte man sich vor der Einstellung möglichst genau informieren und die nötigen Beglaubigungen frühzeitig erstellen lassen. Für die Anerkennung von staatlich geregelten Berufsausbildungen ist das Ministerium für Erziehung, Kultur und Sport (*Ministerio de Educación, Cultura y Deporte*) zuständig:

<http://www.mec.es>

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte  
C/Alcalá 36  
28071 Madrid  
información 'at' mec.es